

100周年記念タイムカプセルに関するお知らせ

本校は、令和6年度、開校150周年という節目の年を迎えました。

こうした中、昨年から市内はもとより県外からも同じような内容のお問い合わせを頂くようになりました。その内容とは、「100周年の時に埋めたタイムカプセルを150周年の年に掘り出すことになっている」というものです。

急ぎ100周年当時在校されていた方に当時の様子を尋ねたり、地域の方に広く情報提供を呼び掛けたりしましたが、平成9年度より校舎改築工事が行われたこともあり、タイムカプセルを埋めた位置の特定には至りませんでした。

タイムカプセルが発見できないことに不安と焦りが募り始めたある日のこと、地域の方から有力な情報が寄せられました。

タイムカプセルを埋めてから20年後にあたる平成6、7年頃に、タイムカプセルが一部露出していたため、中身を確認したところ、浸水しており、水分を吸収した作文用紙や半紙等が塊になっている状況だったそうです。急ぎ乾燥させ、原状復帰を試みたそうですが、残念ながらその願いは叶わなかったとのことでした。

100周年当時在校された皆様におかれましては、50年の長きにわたり、期待に胸を膨らませながら、このタイムカプセル開封の瞬間を待っておられたことと拝察いたします。このような残念なご報告をする運びとなったことは、大変遺憾に存じますが、事の顛末を知り得たものとして、お伝えする責任があると考え、謹んでここにご報告申し上げます。

結びに、卒業生の皆様方の今後のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。お近くにお越しの際は、是非母校へお立ち寄りください。

令和6年10月1日

宇部市立厚南小学校
校長 藤 中 俊 臣